

秋コアnews

(秋田コア ビジネスカレッジ)

第53号
2025.12.19
広報委員会

第53号は、学校イベントでは秋のスポーツ大会と講演会、学科イベントではホテルレセプション職種コンペティションとドローン演習についてご紹介します。

学校イベント

Merry
Christmas



～秋のスポーツ大会（10月31日 秋田県立体育馆）～

レクリエーション委員会が主催する恒例の秋のスポーツ大会が開催されました。卓球・バスケットボール・バドミントン・バレーの4種目で競い合い、各チームが力を合わせて白熱した試合が繰り広げられました。どのチームも優勝を目指して奮闘しました。

結果は、「IT2・3年」チームと「ビジネスB」チームの見事な優勝で幕を閉じました。総合点数が同点となり、その背景には高い団結力と粘り強さがありました。優勝したチームの皆さん、おめでとうございます！また、当日は『ハロウィン』であったことから学生たちは思い思いの仮装をして参加し会場は大いに盛り上りました。来年度のスポーツ大会も、全校のみんなが活躍し、より一層盛り上ることを期待しています。（記事：情報システム科 ITエンジニアコース）



＜委員長の開催宣言！＞



＜真剣勝負のバスケ＞



＜仮装も楽しみながら♪＞

～講演会（11月27日 ホテルメトロポリタン秋田）～

令和7年度秋田県即戦力人材育成支援事業の一環で、京都市を中心にテーマパークコンサルティングとして活躍する清水群さんを講師に迎え、「AIでは代替できない仕事とは～地元で活きる人間力と発信力～」をテーマに講演会が実施されました。全学科の学生と地元企業の関係者など総勢約200名が参加し、AIには真似できない人間の強みである共感力を仕事の武器にするための重要性について学びました。

学生からは、「一流は“98%の人が気づかないこと”をする」という言葉が印象に残ったという声や、「人の心の繊細さや思いやりは、AIには難しい」という感想がありました。

今回の講演で得た、人間にしかできない思いやりを、学校生活と私生活にも積極的に発揮していきたいと思います。（記事：情報システム科 ビジネスコース）



＜熱心に耳を傾ける学生たち＞

学科イベント



～ 第4回ホテルレセプション職種コンペティション（11月5日 ミルハス）～

ホテル・ブライダル科では、ホテルフロントの競技を競うホテルレセプションを開催しました。この競技大会は、学生と社会人が互いにフロントスキル向上を目的とするもので、「学生部門」と「社会人部門」の2部門を設け、それぞれの経験に応じた競技課題で競い合います。

今年で4回目の開催となったフロント競技では、校内予選を勝ち抜いた学生4名が出場しました。競技終了後、審査員の方々から「ホテルの“顔”となるフロントにおいて、出場者全員がお客様と視線を合わせ満足度の高い対応ができていました。」と評価をいただきました。

今回のフロント対応は、将来お客様と接する上で非常に貴重な実践経験となりました。来春から私たちは、ホテルスタッフや販売店員として社会人生活がスタートします。この経験を最大限に生かし、活躍できるよう精一杯頑張りたいと思います。 (記事: ホテル・ブライダル科)



＜出場者4名・◆＞



＜緊張感を持って挑む＞



＜終了後笑顔で感想を発表＞

～ ドローン演習（12月1日 秋田県立田沢湖スポーツセンター）～

高度情報システム科Web・CGクリエイターコース1・2年生、情報システム科Web・CGデザインコース1年生合同で、今年度第1回目のドローン演習が行われました。

今回の演習では、ドローンの基本操作を中心に進行方向に向かってカメラの向きを変えて空撮を交えながら操縦しました。

先生と先輩方から機体のセッティングから操作方法まで指導していただき、大きい機体では操縦の難しさに苦戦しながらも操縦のコツや撮影のポイントを習得しました。



＜ドローンの操縦に集中する学生＞

今回の学習を生かし、次回行われる屋外での演習ではより精度の高い操作や撮影技術に挑戦し、ドローン操作の熟練度を高めたいです。 (記事: 情報システム科 Web・CGデザインコース)

＜今後の予定＞

- 12/20～ 冬季休業（1/12まで）
- 1/13 新年全校集会（にぎわい交流館AU 3F多目的ホール）
- 2/2 模擬披露宴（セントラル・ラ・セゾン千秋公園：ホテル・ブライダル科）
- 2/6 卒業研究発表会（あきた芸術劇場ミルハス 中ホール）



秋コアnews
見てね！

＜編集後記＞

インフルエンザが流行しているので、みなさん体調に気をつけて過ごしてください。
今年もあと少しです。最後まで気を抜かず学校生活を締めくくりましょう！